

## **المصادر والمراجع**



## **المصادر والمراجع**

- أنيس كلود، القوة وال العلاقات الدولية (نيويورك: دار روندم للنشر، ١٩٦٢).
- بارون كونراد، أصول الحرب العالمية (نيويورك: دار مكميلان، ١٩٢٨).
- جورج كينان، أصول السلوك السوفيتي – مجلة الشؤون الخارجية، ج ٢٥، ع ٤ تموز، ١٩٤٧.
- جيمس بليت، على الحافة: الامريكان والسوفيت يعيدون فحص أزمة الصواريخ الكوبية (نيويورك: دار هيل، ١٩٨٠).
- دالف ليفرنخ، الحرب الباردة (ايلينوي: دار هالاف ديفيدس، ١٩٨٢).
- ويندسون تشرشل، العالم في الازمة (نيويورك: دار سر سكرينز، ١٩٢٣).
- ولتز، تاريخ عصبة الام (لندن: مطبع جامعة اكسفورد، ١٩٥٢).
- رونالد هوب، وجهات النظر السوفياتية في أزمة الصواريخ الكوبية: الفرقة والواقع في تحليل السياسة الخارجية (واشنطن: مطبعة الجامعة الامريكية، ١٩٨٣).

روبرت ماكنمار، التورط في كارثة: عبور القرن الاول من العصر النووي  
(نيويورك: دار ماكميلان، ١٩٨٠).

روبرت رودس جيمس، ترشل يتكلم (نيويورك: دار تشيلس، ١٩٨٠).  
ريتجرد ليبو، بين السلم وال الحرب: طبيعة الازمة الدولية ( بالتيمور: مطبع جونز هوبكنز، ١٩٨١).

ي دوور، الاوراق لجمهورية وودرو ولسون (نيويورك: هاربر، ١٩٢٥).

ميلوفا دبلاس، احاديث مع ستالين (ترجمة مايكل بتروفتش) ( كاليفورنيا: دار هاركوت، ١٩٦٢).

مذكرات الامير بيرnard ردون بيولو ١٩١٩-١٩٠٩ (بوسطن: دار ليتل وبراون، ١٩٣٢).

نيفيل تشمبرلن، بحث عن السلام: ١٩٣٧-١٩٣٨ (لندن).

سكوت سakan، "الردع والقرار: دراسة نقدية في نظريات الردع الحديثة"  
اطروحة دكتوراه في جامعة هارفرد، ١٩٨٣.

سكوت سakan، جذور الحرب في المحيط الهادئ (نيويورك: مطبع جامعة كمبريج، ١٩٨٩).

ستيفن أميروز، آيزنهاور (نيويورك: دار سايمون وشuster، ١٩٨٣).

فرانسيس فوكويا، نهاية التاريخ وخاتم البشر (القاهرة: مركز الاهرام للترجمة والنشر، ١٩٩٣).

تايلر، جذور الحرب العالمية الثانية (كرينج : فاوسيت، ١٩٦١).

Bowie, Robert R., Suez 1956(New York: Oxford University Press, 1974).

David Robert, Dictionary of Politics (England: The Penguin, 1994).

Detwiler, Donald, Germany: A short History (Carbondale, 11: Southern Illinoios University Press, 1989).

Deutsche, Karl W., Nationalism and Its Alternatives (New York: Knopf, 1959).

Donald Kagan, The Outbreak of the Polonnesian War (Ithaca, NY: Cornell University Press, 1969).

Ernest Renan, Hans Kohn, Nationalism: Its Meaning and History (Princeton, NY: Van Nostrand, 1955).

George Kennan, ' The Sources of Soviet Conduct', Foreign Affairs, Vol. 25, No.4 (July 1947).

Hoffmann, Stanley, Duties Beyond Borders: On the Limits and Possibilities of Ethical International Politics (Syracuse, NY: Syracuse University Press, 1981).

James Jankowski and Israel, Rethinking Nationalism in the Arab Middle East (New York: Columbia University Press, 1997).

John Hutchinson & Antony D. Smith, Nationalism (Oxford: Oxford University Press, 1994)..

John Hutchinson & Antony D. Smith, Ethnicity (Oxford: Oxford University Press, 1997).

Irving Howe & Michael Waltzer "We were Wrong about Vietnam?" The New Republic, August 18, 1979.

Kissinger, Henry, Diplomacy (New York: Simon & Schuster, 1994).

Kinssinger, Henry, A., World Restored Matternich, Castlereagh, and the Problems of Peace, 1812-22(Boston: Little, Brown, 1977).

Ralph B. Levering, The Cold War, 1945-1972(Arlington: Harlan Davidson, 1982).

Richard Cobden, The Political Writing of Richard Cobden (New York: Kraus Reprints, 1969).

Robert Gilpin, War and Change in World Politics (Cambridge, England: Cambridge University Press, 1981).

Robert Gilpin, *The Political Economy of International Relations* (Princeton, NY: Princeton University Press, 1987).

Stephren E. Ambrose, *Eisenhower* (New York: Simon & Schuster, 1983).

Storry, Richard, *A History of Modern Japan* (Baltimore: Penguin, 1960).

Strange, Susan, *States and Markets* (London: Penter, 1988).

Thucydidies, *History of the Poloponnesian War*, trns., Rex Weiner, ed. M.K. Finely (London: Penguin, 1972).

Taylor, A.J.P., *The Origin of the Second World War* (London: Hamilton, 1961).

Taylor A.J.P., *The Struggle for Mastery in Europe, 1848-1918* (Oxford, England: Clarendon Press, 1945).

Thomas Hobbes, *Leviatban*, ed. C.B. Macpherson (London: Penguin, 1968).

Turner, L.C., *The Origin of World War1* (New York: Norton, 1970).

Waltz Kenneth, *Man, the State, and War* (New York: Columbia University Press, 1959).

Waltz, Kenneth N., Theory of International Relations (Reading, MA, Addison-Wesley, 1979).

Waltz, Michael, Just and Unjust Wars: A moral Arguments with Historical Illustrations (New York: Basic, 1977).

William Taubman, Stalin's American Policy (New York: Norton, 1983).

Williams, William, The Tragedy of American Diplomacy (Cleveland: World, 1959).

Winston Churchill, The World Crisis (New York: Scribner's, 1923).

Yargin, Daniel, The Shattered Peace (Baston: Houghton Mifflin, 1977).